
学校教育目標 「学ぶ楽しさ 生きる喜び 瞳かがやく浅小っ子」
～特認校「失敗こそ成長のエンジンだ！」～

合い言葉「浅内小は家族」

文責：校長 三洲 龍太

保護者アンケートの結果がまとまりましたのでお知らせいたします。全校児童 55 名中 49 名（89.1
％）の保護者の方から回答をいただきました。Ｎｏ．１、２、３、４、10、11、15の項目について、
肯定的回答が、今年度前期より５ポイント以上上昇しました。保護者の方々から、本校職員の対応及
び子どもたちの健やかな成長について評価してもらったことを自信にし、今後も保護者の方々と協力
しながら、子どもたちに、未来をたくましく生き抜いていく力を付けたいと考えております。
しかし、12 の項目が５ポイント以上減少しているため、まずは私たち教職員が、率先垂範の姿勢

で、今後も明るい挨拶を心掛け、子どもに手本を示したいと考えております。

№ 質 問 事 項 肯定的回答 否定的回答 肯定的回答

前期 後期 前期 後期 R5後期

○1 合言葉「浅内小は家族」を知っていたか 42 48 4 1 36
91% 98% 9% 2% 67%

○2 進んで学習に取り組んでいるか 32 38 14 11 37
70% 78% 30% 22% 68%

○3 めあてをもち進んで自分を高めようと努力しているか 37 46 9 3 40
80% 94% 20% 6% 74%

○4 自信をもって取り組んでいるか 33 46 13 3 37
71% 94% 29% 6% 69%

5 毎日の学校生活を楽しんでいるか 44 48 2 1 49
96% 98% 4% 2% 90%

6 毎日の授業が楽しく分かりやすいか 42 46 4 3 47
91% 94% 9% 6% 87%

7 学校での出来事を話すか 43 46 3 3 47
93% 94% 7% 6% 87%

8 「地域とともに歩む学校」は実現されているか 46 48 0 1 52
100% 98% 0% 2% 96%

9 教職員は子どものことを理解しているか 45 48 1 1 49
98% 98% 2% 2% 91%

○10 教職員は誠意をもって対応しているか 41 49 5 0 48
89% 100% 11% 0% 89%

○11 教職員は人間的なふれあいをし，好ましい人間関係を築い 42 48 4 1 48
ているか

91% 98% 9% 2% 89%
△12 いつでもどこでも明るいあいさつをしているか 41 40 5 9 42

89% 82% 11% 18% 78%
13 子どもたちにふるさとのよさに気付かせたり、地域とのか 44 46 2 3 52

かわりを大事にしたりしているか
96% 94% 4% 6% 96%

14 子どもたちに思いやりの心を育てる取り組みをしているか 43 47 3 2 48
93% 96% 7% 4% 89%

○15 子どもたちの体力の向上を図る取り組みをしているか 43 48 3 1 48
93% 98% 7% 2% 89%
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16 学校や子どもの様子を分かりやすく伝えているか（校報、 44 48 2 1 54
学級通信）

96% 98% 4% 2% 100%
17 校内外の環境は整備されているか 45 48 1 1 49

98% 98% 2% 2% 91%
18 ＰＴＡや学校行事に参加してよかったと思うか 46 49 0 0 53

100% 100% 0% 0% 98%

19 これまでの取組の中で、よかったことや、改善が必要と思われることなどについてお書きくだ
さい。 ※「→」は学校からの回答です。

・授業参観ではただ子どもたちを見ているだけでなく、保護者も参加型なのがとても良いと思います。
どんなふうにノートをとっているか、質問に対してどんな考え方をするのか間近に見られて嬉しい
です。

→今後も参加してよかったと感じていただけるような授業参観の在り方を工夫していきます。
・朝の JA倉庫の見守りいつも感謝します。これからも、よろしくお願いします。
→今冬は、大雪の際、応援隊の方や近隣住民の方が、本校職員とともに、率先して除雪をしてくださ
いました。日常において、地域の皆様からも、本校の教育活動に協力していただいていることに心
より感謝申し上げます。

・縦割り班の活動はとてもいいと思います。これまではお世話してもらう立場だったのが学年が上が
り、下の学年ができることで面倒をみる、教えるという経験ができるからです。これからも他学年
との交流、活動する機会を作ってほしいです。

→清掃活動はもちろん、全校遠足やなべっこ会、長なわ大会等、１年を通して、縦割り班で活動する
機会を多く設定することで、子どもたちに思いやりや感謝の気持ちが育まれています。また、この
ことが本校の伝統となっております。今後も、縦割り班活動を重視していきます。

・だれでも参観日等、普段の学校生活の様子を見ることができて、とてもありがたいです。担任の先
生をはじめ、先生方皆さんが暖かく見守ってくれている雰囲気がとてもよく感じられます。いつも
ありがとうございます。

→心温まるご意見ありがとうございます。今後も全職員で子どもたち一人一人を大切に育てていきた
いと考えております。

・毎年学年ごとの畑や５年生のネギ栽培・販売等の取組がよいと思います。指導していただく先生方
は大変だと思いますが、家では畑で野菜を育てることがなく、よい機会になっています。

→今後も、保護者の方々や浅内地域保全隊等の皆様から協力していただきながら、農園活動を継続し
ていきたいと考えております。

・今年の「浅内小は家族」という合言葉、凄く分かりやすく、覚えやすくていいなと感じていました。
→アンケートの結果を見ても、子どもたちや保護者の方々、地域の皆様に、だいぶ浸透してきたと感
じております。今後とも大切にしていきたい合い言葉です。

・行事や授業参観等は毎回楽しく参加させてもらっています。また、子どもたちが学年関係なく休み
時間に遊んでいる話を息子から聞くと、自然とそういう関係が築けていていいなと思っています。
ホームページでも普段の様子が見られて有り難いと思っています。

→今後とも、子どもたちの様子をホームページ等で、タイムリーに発信したいと考えております。
・冬休み中のある日、駐車場の除雪が追いついていなく、朝の学童の送りの際、車の走行や歩行が大
変でした。小学校敷地内の除雪作業や、通学路の歩道も市で早急にやってくれるといいですよね。

→本校の校務員が、早朝から作業しておりますが、間に合わずご迷惑をお掛けすることもあるかもし
れません。市の方に学校から要望します。

・駐車場の使用方法の周知を数回行う事で使用方法が定着してきている事がよいと思う。
→今後も、事故防止のため、周知してまいります。
・単独で出来得る活動は十分に実施されていると感じます。子どもを主体として考え、親身に寄り添
い、支援してくれるところがよかった。また、いつも子どもに向き合った環境づくりを行ってくだ
さり感謝しています。

→ありがとうございます。今後とも、子どもたちが主役の学校づくりを目指します。
・他の小学校と一緒に授業をする取組がよいと思います。他の学校との交流を通して、自分たちのよ
さや違いに気付くことにつながるかなと思います。

→能代市は、東京都豊島区と教育連携を結んでおり、本校は、フレンドスクールとして豊島区立清和
小学校と交流しております。今月、全学年が、オンラインで互いに地域紹介等を行い、交流する予
定となっております。また、６年生は、能代南中学校に進学する第四小の子どもたちと交流する機
会があります。今後とも様々な交流を行い、子どもたちのコミュニケーション能力を高めていきま
す。

※「20 その他、ご意見、ご要望等がありましたらお書きください。」については、次号でお知らせし
ます。


